
 

 

Sarkoidose-Patienten 

 

Wir sind gut, so wie wir sind!!! 
Auch wenn wir "kleine Sarkis" sind. 

 

Von überall prasselt es ein: 
"Ihre Werte sind doch fein! 

Nun seien Sie nicht so zimperlich 
und arbeiten erstmal am Gewicht." 

 

Jegliche Hoffnung ist schnell weg, 
mal wieder umsonst zum Arzt geschleppt. 

Den Rest des Tages liegt man flach, 
weil das die Sarkoidose mit uns macht. 

 

Die Wenigsten können das verstehen, 
weil wir trotz Krankheit gut aussehen. 

 

Zum Glück haben wir uns, 
wir sind nicht allein. 
Wir machen uns Mut 
und so soll das sein. 
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